

Benjamin ANDRÉ



Benjamin intervient principalement dans le secteur de la petite enfance

La musique fait le lien entre les différents projets de Benjamin André, qui partage son temps entre ateliers d'éveil musical pour les tous petits, spectacles jeune public, et plusieurs groupes dont il est le batteur.

Sincère et passionné, prenant un vrai plaisir dans l'échange et la transmission, il met au service des enfants ses compétences musicales et sa grande capacité d'écoute. Il a suivi la formation « La Musique et le tout-petit » proposé par Enfance et musique, et mène des ateliers depuis des années, d'abord avec le collectif Murmure du Son, puis au sein du collectif Bleu de Lune. L'expérience lui a appris à savoir s'adapter pour tisser du lien, avec les enfants comme avec les adultes qui les encadrent.

Ses interventions s'articulent autour des chansons, des comptines ou de musiques à danser pendant lesquelles les enfants s'essaient à la percussion corporelle, à la manipulation d'instruments. Sa qualité de présence, et le soin qu'il attache aux différentes intentions successives (intensité, douceur, dynamique, humour...) leur permettent de s'exprimer autant que d'écouter.

Considérant que les relations humaines sont au cœur de son métier, il estime que ses ateliers sont réussis quand les enfants s'amuse des sons qu'ils produisent, quand les adultes prennent plaisir à les accompagner dans cette activité ludique, et surtout quand ces moments de partage engendrent des sourires...

Contact :
contact@lappas.fr
benjamin.andre@lappas.fr